
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00004            DEL  04/02/2016 

 

OGGETTO :    REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DI RATEIZZAZIONE E LE 

COMPENSAZIONI DELLE ENTRATE DELLA RIPARTIZIONE PATRIMONIO. 

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2015/120/00087. - PARERE 

 

L’anno duemilasedici il giorno 4 del mese di febbraio, alle ore 12:32 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 NATALE Sig. Francesco SI 
2 CARONE Sig. Claudio NO  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
6 IANNONE Sig. Aldo SI  16 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
7 LATERZA Sig.ra Stefania SI  17 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
8 LISCO Sig. Giacinto NO  18 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 MARI Sig. Luigi SI  19 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

10 MIOLLA Sig. Giovanni NO  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Marisa Lupelli . 

 



 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Claudio Carone Giacinto Lisco Giovanni Miolla Giuseppe Traversa  

 



 



 

A relazione del  Presidente  Avv. Andrea Dammacco:  
 

               Con nota n.  315817  del 29.12.2015, la  Ripartizione Patrimonio - Settore 
Gestione Patrimonio ed Inventari - ha trasmesso la proposta di deliberazione n. 
2015/120/00087 relativa a: “REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DI 
RATEIZZAZIONE E LE COMPENSAZIONI DELLE ENTRATE DELLA RIPARTIZIONE 
PATRIMONIO” . 
  
  Quanto sopra ai sensi dell'art. 36 del “Regolamento sul Decentramento 
Amministrativo istitutivo dei Municipi” approvato con D.C.C. n. 5 del 24/3/2014 e 
coordinato con le modifiche apportate all'art. 18 con D.C.C. n. 22 del 22.4.2014, ed  all'art.. 
82 con D.C.C. n.88  del 12.12.2014. 
 

             A riguardo è stata interessata la competente Commissione Consiliare Municipale 
che,  visionati gli atti,  nella seduta del   22.01.2016, ha espresso  al riguardo parere  
favorevole all'unanimità . 
 
           La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio 
Municipale per le determinazioni che vorrà adottare in merito. 

 

 Aperta la discussione, registrata a parte, intervengono i Consiglieri Damiani e 
Simone. 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
 
UDITA  la relazione del Presidente;  
VISTA    la comunicazione inviata dalla Rip .Patrimonio - Settore Gestione Patrimonio 

ed Inventari  e la a proposta di deliberazione n. 2015/120/00087; 
VISTO  il  vigente Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 

 
PRESO ATTO 

che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che trattasi 
è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Direttore del Municipio, 
trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

   

RITENUTO 

di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 
 

con n. 12 voti favorevoli (Amoruso, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Natale, Patruno, 
Putignano, Rella, Romito, Salemmi, Schirone e il Presidente ), n.1 contrario (Simone) e n. 
4 astenuti (Colapietro, Iannone, Mari, Ruggiero),espressi per alzata di mano dal 
Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda votanti allegata, 

 
 
 



 

 
 
 
 
 

D E L I B E R A 
 
1) ESPRIMERE parere favorevole circa la proposta di deliberazione n. 2015/120/00087 

relativa a: “REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DI RATEIZZAZIONE E LE 
COMPENSAZIONI DELLE ENTRATE DELLA RIPARTIZIONE PATRIMONIO”; 

 
2)  TRASMETTERE comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento   

alla  Ripartizione Patrimonio - Settore Gestione Patrimonio ed Inventari - per i  
consequenziali adempimenti e/o atti di competenza. 

 

 

 
 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Quarto punto all'ordine del giorno: “regolamento per la 

concessione di rateizzazione e le compensazioni delle 

entrate della ripartizione patrimonio, proposta di 

deliberazione n. 2015/120/87, parere art. 55 regolamento sul 

decentramento”. Invito il consigliere Damiani a relazionare 

sulla proposta. 

 

Consigliere Damiani 

La deliberazione proposta dalla ripartizione patrimonio ha 

come oggetto la possibilità di concedere una dilazione, 

quindi una rateizzazione o la compensazione per dei crediti 

che il Comune ha nei confronti di concessionari o locatari 

di beni al patrimonio del Comune di Bari. Il regolamento 

specifica la disciplina, sono interessati ovviamente coloro 

che versano in condizioni certificati dall’Isee, quindi di 

particolare disagio economico, con la possibilità di un 

accordo ovviamente su provvedimento della ripartizione 

stessa, quindi del Comune. È prevista una rateizzazione in 

base all’ammontare del credito, mentre la compensazione è 

possibile nel momento in cui c’è da parte del 

concessionario, del locatario, e quindi destinatario del 

provvedimento, un titolo giuridico anch’esso certo ed 

esigibile, liquido, in modo tale da poter addivenire alla 

compensazione. 
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Ovviamente da parte della commissione, l’istruttoria 

proposta dalla commissione, la commissione si è espressa con 

un parere favorevole perché questo potrebbe essere lo 

strumento, questo regolamento potrebbe essere lo strumento 

per risolvere l’annoso problema dei canoni di locazione non 

ancora pagati da molti cittadini, così come si potrebbe in 

questa maniera far fronte alle difficoltà economiche che 

molte famiglie purtroppo soffrono. Quindi da parte della 

commissione all'unanimità c’è stata l’espressione di un 

parere favorevole. Il regolamento è chiaro, non credo di 

dover dare altre spiegazioni. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Damiani. La discussione è aperta, vi sono 

interventi? Consigliere Simone. 

 

Consigliere Simone 

Il nostro parere potrebbe anche essere positivo, il problema 

è questo: io mi sono confrontata, l’ho anche detto in 

separata sede ai membri della commissione e dei regolamenti, 

con la commissione uno del municipio 1, questo regolamento 

che è stato ovviamente letto, studiato ecc., in realtà ha 

presentato delle imperfezioni, perché non vengono citati, 

non viene prevista la gestione dei debiti contratti da 

società o assicurazioni, bensì solo dai cittadini. Pertanto 
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questa stessa proposta è stata ritirata da Brandi, che è 

stato ascoltato in commissione. Quindi diciamo è questo il 

motivo, perché lui stesso, Brandi, ha riconosciuto che il 

regolamento va rivisto, quindi ha bisogno di integrazioni. 

Pertanto io non credo che a questo punto sia il caso di 

discutere di questo punto all'ordine del giorno, io 

proporrei il ritiro, ma per un semplice motivo: perché deve 

essere, sarà riproposto magari tra un mese, due mesi, quindi 

io vi invito magari a confrontarvi con la vostra maggioranza 

presente al municipio 1 e verificare anche quello che vi ho 

detto, perché io sono a conoscenza di questi fatti, quindi 

magari deliberare su questo punto all'ordine del giorno mi 

sembra inutile. Quindi io propongo il ritiro per questo 

motivo. Grazie. 

 

 

Presidente 

Grazie consigliere Simone, la aggiorno: è evidente che 

l'assessore Brandi sia andato in quella commissione al 

municipio 1, tuttavia è altrettanto evidente che in assenza 

di una richiesta della ripartizione,formale, che ci comunica 

l’avvenuto ritiro della proposta di deliberazione di giunta, 

io non posso procedere al ritiro, e avendo appreso anche io 

di questo intervento dell'assessore Brandi ho chiesto al 

dirigente della ripartizione ing. Montalto e mi ha 
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confermato per un verso la valutazione che stanno ancora 

facendo in ordine al possibile ritiro, per altro verso che 

formalmente la delibera non è stata ritirata, per cui noi 

siamo chiamati ad esprimere il parere ai sensi dell’art. 55 

in assenza di una richiesta contraria della ripartizione.  

Ove quel regolamento venga ritirato, ovviamente ne sarà 

presentato un altro e saremo chiamati nuovamente ad 

esprimere un parere. Quindi mi rendo conto che il nostro 

parere potrebbe essere inutiliter datum in questa sede, ma 

in assenza di una comunicazione formale dobbiamo 

necessariamente esprimerci. E’ tuttavia noto a questa 

presidenza che l’assessorato sta valutando la possibilità di 

ritirarlo, però anche altri municipi hanno già espresso il 

parere, il municipio 1 non ancora perché aveva questa 

comunicazione dell'assessore, però non è stato formalizzato 

il provvedimento di ritiro e quindi dobbiamo esprimerci. 

Vi sono altri interventi? Nessuno. Discussione chiusa, 

poniamo in votazione proposta di delibera avente ad oggetto 

“regolamento per la concessione rateizzazione e le 

compensazioni delle entrate della ripartizione patrimonio, 

proposta di deliberazione n. 2015/120/87, parere ai sensi 

dell’art. 55 regolamento sul decentramento”. 

Chi è favorevole? Consiglieri Schirone, Amoruso, Damiani, 

Laterza, Romito, Dipantaleo, Salemmi, Rella, Natale, 

Putignano, Patruno e il presidente. 
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Chi si astiene? Ruggero, Colapietro, Iannone, Mari. 

Chi è contrario? Consigliere Simone. 

Dodici voti favorevoli, quattro astenuti, un contrario, la 

proposta di deliberazione è approvata. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Marisa Lupelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/02/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/02/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Marisa Lupelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/02/2016 al 23/02/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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